

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 17. September 2008

Nikesäule auf dem Alten Friedhof

Beschluss Nr. 0118

Der Magistrat wird gebeten, die einstige Eibenhecke an der Nikesäule zurück zu schneiden, da durch den Höhenwuchs und die Beschattung das Denkmal dem Verfall preisgegeben wird. Neben dieser ersten Maßnahme sollte auch die gesamte Restaurierung in Betracht gezogen werden.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher